



La Feria de Teatro de Castilla y León sigue sorprendiendo por la originalidad de su obras

La Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebra en Ciudad Rodrigo, que entra en su recta final, sigue sorprendiendo a quienes con su programación están disfrutando. Una de las producciones que más llamó la atención fue «Torero. Las tres últimas suertes de Antonio el Macareno», de Suripanta Teatro, una tragicomedia grotesca, que aportó «diversión con un poso amargo al final». La compañía palense, que ha acudido varias veces a la localidad mirobrigense, destaca al certamen como un trampolín para acceder a otros ámbitos.